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Veuillez trouver ci-après les nouvelles informations disponibles sur Saint-Gobain: 
Près de 65% du dividende 2008 sera payé en actions 
L'option pour le paiement du dividende en actions a largement retenu l'intérêt des actionnaires de 
Saint-Gobain : 64,8% du montant mis en distribution sera payé en actions. Ce fort taux de 
souscription témoigne de la confiance des actionnaires dans la stratégie et les perspectives de 
développement du Groupe à long terme, et permet au Groupe Saint-Gobain de consolider ses fonds 
propres de 315 millions d’euros. 
En conséquence, 13,8 millions d’actions nouvelles seront émises, représentant 2,8% du nombre 
d’actions composant le capital social. 
Ces actions, qui seront créées et livrées le 2 juillet 2009, porteront jouissance à compter du 1er 
janvier 2009 et seront assimilées, dès leur création, aux actions existantes. Elles feront l’objet d’une 
demande d’admission à la cotation le 2 juillet 2009 sur le marché NYSE Euronext Paris. 
A l’issue de cette opération, le capital social de la Compagnie de Saint-Gobain à la date du 29 juin 
2009 est porté à 2 052 millions d’euros. Il est divisé en 512,9 millions d’actions au nominal de 
quatre euros chacune, entièrement libérées et toutes de même catégorie. 
Pour les actionnaires ayant opté pour le dividende en numéraire, le paiement interviendra 
également le 2 juillet 2009, et représentera pour le Groupe un versement total de 171,3 millions 
d’euros. 
 
Au cours de leur Assemblée Générale du 4 juin 2009, les actionnaires de Saint-Gobain avaient fixé 
le dividende au titre de l’exercice 2008 à 1 euro par action et avaient approuvé la possibilité d’un 
versement de ce dividende en numéraire ou en actions nouvelles émises au prix unitaire de 22,83 
euros. La période d’option ouverte le 10 juin 2009 s’est achevée le 24 juin 2009. 
Pour en savoir plus : http://www.saint-gobain.com/fr 
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Please find new information available on Saint-Gobain: 
Around 65% of the 2008 dividend will be reinvested 
Saint-Gobain shareholders responded favorably to the dividend reinvestment option, with 64.8% of 
the total dividend to be paid in stock. This high reinvestment rate, which attests to shareholders’ 
confidence in the Group’s strategy and long-term growth outlook, allows Saint-Gobain to strenghten 
its equity by €315 million. 
A total of 13.8 million new shares will be issued, equivalent to 2.8% of outstanding shares. 
The new shares will be issued and delivered on July 2. They will carry rights to the 2009 dividend 
and will rank pari passu to existing shares from the issue date. An application will be made for the 
new shares to be listed on NYSE Euronext Paris on July 2. 
The share issue will have the effect of increasing Compagnie de Saint-Gobain’s share capital as of 
June 29 to €2,052 million, represented by 512.9 million ordinary shares with a par value of €4 each, 
all fully paid and all in the same class. 



Cash dividends will also be paid on July 2, for a total of €171.3 million.
 
During the Annual General Meeting of June 4, Saint-Gobain shareholders approved payment of a 
2008 dividend of €1 per share and the option to receive the dividend in cash or in Saint-Gobain 
shares issued at a price of €22.83 per share. Shareholders that chose the stock dividend alternative 
were required to notify the Company between June 10 and June 24. 
More info : http://www.saint-gobain.com/en 
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